

Preside Díaz-Canel reunión sobre formación profesional en Cuba



La Habana, 27 ene (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, encabezó una reunión sobre la inserción de los jóvenes en el escenario laboral, así como en el proceso de formación profesional.

El primer mandatario conoció la situación actual y perspectivas de la enseñanza técnico-profesional, así como la vinculación de los organismos con el proceso de formación de estudiantes de nivel superior, obreros calificados, técnicos medios y la atención al recién graduado.

También se analizaron en el encuentro el perfeccionamiento y desarrollo de los planes y programas de estudio y la inserción de los jóvenes en las prácticas profesionales para garantizar la calidad del egresado.

El vicepresidente cubano Roberto Morales resaltó la necesidad de que las inversiones que se ejecutan en Cuba cuenten con los profesionales que requiere, y en ese sentido mencionó la Zona Especial de Desarrollo Mariel, así como se destacó que los estudiantes universitarios son la cantera natural para la investigación científica y la innovación. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/182052-preside-diaz-canel-reunion-sobre-formacion-profesional-en-cuba>



Radio Habana Cuba